

*Les derniers
seront
les premiers*

La parole des pauvres
au cœur de la synodalité

Nathalie Becquart ♦ Laure Blanchon ♦ Giacomo Costa
Étienne Grieu ♦ Frédéric-Marie Le Méhauté
Éric de Moulins-Beaufort ♦ Christoph Theobald

 Centre Sèvres - Paris
Facultés jésuites

Éditions Emmanuel

Les derniers seront les premiers

*La parole des pauvres au
cœur de la synodalité*

Collectif

- De grands auteurs répondent à l'appel du pape
- Des outils pour prendre en compte la parole des pauvres dans l'Église
- Une invitation à rencontrer le Christ à l'école des plus pauvres

Depuis son élection, le pape François nous demande de vivre « une Église pauvre pour les pauvres ». Avec le synode sur la synodalité, il invite à reconnaître ce que les plus fragiles nous apprennent, et à ne jamais les oublier dans l'Église.

Dans ce livre, de grands auteurs se réunissent pour répondre à l'appel du pape et ouvrir des pistes accessibles à tous : réflexions, témoignages, outils pratiques... Oui, il est possible de prendre en compte la parole des pauvres dans l'Église ! Une parole essentielle, véritable boussole donnée par le Christ lui-même pour marcher ensemble à sa suite.

Un ouvrage fondamental pour tous ceux qui veulent s'engager dans la synodalité.

Nathalie Becquart, Laure Blanchon, Giacomo Costa, Étienne Grieu, Frédéric-Marie Le Méhauté, Mgr Éric de Moulins-Beaufort, Christoph Theobald. Sous la direction de *François Odinet* du Centre Sèvres.

Sortie le 13 avril 2022
14,5 x 19,5 cm - 200 pages
17 €

Contact Presse
Anne-Sophie Chauvet
06 25 35 48 34
aschauvet@editions-emmanuel.fr